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MEDIA RELEASE

For immediate release

AUTISM ALLIANCE OF CANADA APPLAUDS MOMENTUM FOR FEDERAL
FRAMEWORK TO SUPPORT AUTISTIC PEOPLE IN CANADA

(March 28 2023, Toronto, ON) – As they put the final preparations in place to host the
9th annual Canadian Autism Leadership Summit from April 17 to 19, 2023, in Ottawa,
Autism Alliance of Canada (formerly the Canadian Autism Spectrum Disorders Alliance
– CASDA) is celebrating a significant milestone in the journey towards the development
of a National Autism Strategy.

On Tuesday, March 28th, by unanimous consent, Bill S-203, “An Act respecting a
federal framework on autism spectrum disorder,” was adopted at Report Stage and
Third Reading in the House of Commons.

The Bill was introduced in the Senate by Senator Leo Housakos, with the intent to
“provide for the development of a federal framework designed to support Autistic
Canadians, their families, and their caregivers.”

“Autism Alliance of Canada has long supported the call for a National Autism Strategy
and endorsed Bill S-203 from the outset,” said Dr. Jonathan Lai, Executive Director of
Autism Alliance of Canada. “This Bill puts in place not only the mechanism for federal
leadership towards the development of a National Autism Strategy but, perhaps most
importantly, distinct measures of accountability required. The framework presented in
Bill S-203 is the first step to ensure the federal government delivers on its promise for a
National Autism Strategy.”

Autism Alliance of Canada continues to support and guide the Public Health Agency of
Canada’s efforts in the development of a National Autism Strategy. The need for such a
Strategy has been highlighted for decades, with access to supports for Autistic people in
Canada being fragmented and inconsistent from one province to another, resulting in
massive gaps and inequities, such as:

● Access to early diagnosis in children, and diagnosis across the lifespan;

● Critical early supports;



● Lengthy wait times for support across the lifespan, including speech language
pathology, occupational therapy, behavioural supports, mental health resources;

● High out-of-pocket costs for families and caregivers;

● Scarce resources for research and service providers; and

● Very little to no support in adulthood.

“The current provincial/territorial policies in place are not adequately addressing the
complexity of issues faced by Autistic people living in Canada and the diverse needs of
their families and caregivers,” says Rebekah Kintzinger, Co-Chair of Autism Alliance of
Canada’s Board of Directors. “The measures set forth in Bill S-203 are a springboard for
the development of a robust National Autism Strategy that will bring consistency and
equitable policies to Autistic people living in Canada.”

Autism Alliance of Canada has been at the forefront of calls for a National Autism
Strategy, launching the Blueprint for a National Autism Strategy in 2019, following up
with a Roadmap towards a National Autism Strategy in 2020, and Policy Compendia in
2020 and 2021. The organization also oversees the national Ready, Willing & Able
inclusive employment initiative, with Inclusion Canada.

The 9th Annual Canadian Autism Leadership Summit (CALS2023) will welcome over
200 Autistic persons, researchers, politicians, service providers, and policy makers from
across Canada and beyond, providing a crucial platform to discuss, debate and develop
recommendations for policies and strategies that will benefit Autistic people in Canada
and their loved ones.

Registration to CALS2023 is open. Visit: autismalliance.ca/cals to reserve your tickets.
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COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

L'ALLIANCE CANADIENNE DE L'AUTISME SE RÉJOUIT DE L'ÉLAN DONNÉ AU
CADRE FÉDÉRAL DE SOUTIEN AUX PERSONNES AUTISTES AU CANADA

28 mars 2023, Toronto, ON – Alors qu'elle mène les derniers préparatifs en vue de la
tenue de la 9e édition du Forum canadien des experts en autisme, du 17 au 19 avril
2023 à Ottawa, l'Alliance canadienne de l'autisme (anciennement l'Alliance canadienne
des troubles du spectre de l’autisme, ou ACTSA) célèbre une étape importante dans
l'élaboration d'une stratégie nationale sur l'autisme.

Le mardi 28 mars, par consentement unanime, le projet de loi S-203, « Loi concernant
un cadre fédéral relatif au trouble du spectre de l’autisme », a été adopté à l'étape de
rapport et à la troisième lecture à la Chambre des communes.

Le projet de loi a été présenté au Sénat par le sénateur Leo Housakos, avec l'intention
de « prévoir l'élaboration d'un cadre fédéral conçu pour soutenir les Canadiens autistes,
leurs familles et leurs soignants ».

« L'Alliance canadienne de l'autisme milite depuis longtemps en faveur d'une stratégie
nationale de l'autisme et a appuyé le projet de loi S-203 dès le départ », a déclaré le Dr

Jonathan Lai, directeur général de l'Alliance canadienne de l'autisme. « Ce projet de loi
met en place non seulement les mécanismes de leadership fédéral pour l'élaboration
d'une stratégie nationale sur l'autisme, mais aussi, et c'est peut-être le point le plus
important, des mesures distinctes de responsabilisation. Le cadre présenté dans le
projet de loi S-203 est la première étape pour s'assurer que le gouvernement fédéral
tienne sa promesse de mettre en place une stratégie nationale sur l'autisme. »

L'Alliance canadienne de l'autisme continue de soutenir et de guider les efforts de
l'Agence de la santé publique du Canada dans l'élaboration d'une stratégie nationale
sur l'autisme. La nécessité d'une telle stratégie est mise en évidence depuis des
décennies, et l'accès aux aides pour les personnes autistes au Canada a été fragmenté
et incohérent d'une province à l'autre, ce qui a entraîné des lacunes et des inégalités
considérables, notamment en ce qui concerne les points suivants :

● L'accès à un diagnostic précoce chez les enfants et à un diagnostic tout au long
de la vie ;

● Le soutien précoce nécessaire ;
● Les interminables délais d'attente pour obtenir un soutien tout au long de la vie, y

compris l'orthophonie, l'ergothérapie, les soutiens comportementaux et les
ressources en santé mentale ;



● Le coût élevé des soins pour les familles et les soignants ;
● Des ressources limitées pour la recherche et les prestataires de services ; et
● L’absence ou la très faible disponibilité de mesure de soutien à l'âge adulte.

« Les politiques provinciales et territoriales actuellement en place ne répondent pas de
manière adéquate à la complexité des problèmes rencontrés par les personnes autistes
vivant au Canada et aux divers besoins de leurs familles et de leurs soignants », a
déclaré Rebekah Kintzinger, coprésidente du conseil d'administration de l'Alliance
canadienne de l'autisme. « Les mesures énoncées dans le projet de loi S-203 sont un
tremplin pour l'élaboration d'une stratégie nationale sur l'autisme robuste, qui apportera
des politiques cohérentes et équitables aux personnes autistes vivant au Canada. »

L’Alliance canadienne de l’autisme a été à l’avant-garde des appels en faveur d’une
stratégie nationale sur l’autisme, en lançant le Plan directeur en vue d’une Stratégie
nationale pour le TSA en 2019, suivi d’une Feuille de route pour une Stratégie nationale
de l’autisme en 2020, et d’Énoncés de politique en 2020 et en 2021. L’organisation
supervise également l’initiative nationale d’emploi inclusif Prêts, disponibles et
capables, en collaboration avec Inclusion Canada.

Le 9e Forum canadien des experts en autisme (CALS2023) accueillera plus de 200
personnes autistes, chercheurs, prestataires de services, politiciens et décideurs
politiques venant du Canada et d’ailleurs, offrant par le fait même une plateforme
cruciale pour discuter et débattre de sujets touchant la communauté de l’autisme et
élaborer des recommandations de politiques et de stratégies qui bénéficieront aux
personnes autistes et à leurs proches au Canada.

La période d'inscription au CALS2023 est ouverte. Visitez le
www.autismalliance.ca/fr/cals-fr/ pour réserver vos billets.
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